

Miércoles 20 de marzo de 2019

EL ECONOMISTA

Plan de refinación implica exportar 40% menos crudo

El Plan de refinación, con el cual la Secretaría de Energía pretende concluir el año con las seis refinerías operando a 70% de su capacidad en proceso de crudo, complicará las finanzas de Petróleos Mexicanos (Pemex) por una posible reducción de los ingresos que se obtienen por exportaciones petroleras, ya que éstas tendrían que reducirse en más de 40% en volumen con la consecuente caída en valor según las proporciones y previsiones con las que hoy cuenta el país.

"La alegría no está en las cosas sino en nosotros mismos."

Wagner

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

19.00

Euro

21.57

ComUniCCo
Financiero

IMC 

El Financiero

Ven en T-MEC oportunidades para programas anticorrupción

El capítulo anticorrupción del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) estipula el fomento de programas de ética, por lo que los jugadores que adapten dichas iniciativas en sus estructuras de forma adecuada tendrían una ventaja competitiva cuando el nuevo acuerdo entre en funciones, previó la consultora PwC. "Es una oportunidad muy grande para las empresas para que se puedan montar a esta iniciativa anticorrupción y pueden demostrarle a sus contrapartes que no solo por temas regulatorios o locales tienen estándares y hablan el mismo lenguaje que ellos..."

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Innovación equivaldrá a 246 mil mdd hacia 2025

La consolidación de México como hub de innovación en América Latina representará un valor económico de 245.5 mil millones de dólares entre 2018 y 2025, lo que significa una razón convincente para la inversión gubernamental, señala el estudio El futuro de México: un hub global de innovación. Para lograrlo, Richard Sear, socio y vicepresidente senior de Innovación de Frost and Sullivan, prevé que el país debe destinar gasto dedicado a inversión y desarrollo, en educación y un aumento en el acceso a internet.

Miércoles 20 de marzo de 2019

ÚLTIMOS FOLIOS:

Monto de ingresos a considerar por los contribuyentes que se indican, para la presentación de la Información Sobre su Situación Fiscal (ISSIF) señalada en el Art. 32-H del Código Fiscal de la Federación



Solicitud para dejar sin efectos la baja del registro en el Padrón de Contadores Públicos



Actualización del Manual de usuario SIDEIMSS (versión 5.0)



NOTAS FISCALES:

SHCP / Oficio mediante el cual se comunica listado global de presunción de contribuyentes que se ubicaron en el supuesto previsto en el artículo 69-B, párrafo primero del CFF vigente hasta el 24 de julio de 2018



SHCP / Oficio mediante el cual se comunica listado global de presunción de contribuyentes que se ubicaron en el supuesto previsto en el artículo 69-B, párrafo primero del CFF al 5 de febrero de 2019



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

IED turística de México bajó 50% en 2018: Sectur

La inversión extranjera directa en turismo se desplomó 50 por ciento en 2018 al caer de mil 585 millones de dólares en 2017 a 798.5 millones dólares, revelan cifras de la Secretaría de Turismo (Sectur), Datos de la dependencia detallan que de los recursos totales que se destinaron el año pasado, 61 por ciento fue dirigido a la construcción de departamentos y casas amueblados con servicios de hotelería.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

La banca está en deuda con México: Alejandro Valenzuela

Por los bajos niveles de inclusión financiera y las asimetrías que existen en el país en términos de acceso a los servicios bancarios, la banca está en deuda con México, aseguró Alejandro Valenzuela, director general de Banco Azteca. En entrevista previa a la Convención Bancaria que se llevará a cabo a partir de mañana en Acapulco, Guerrero, el directivo resaltó que a pesar de los avances en términos de penetración del crédito y que cada vez más gente tiene acceso al sistema financiero, aún queda mucho por hacer.

La Razón

razon.com.mx

S&P descarta daño en CFE por reagrupar subsidiarias

La agencia calificadora Standard & Poor's (S&P) descartó alguna afectación en las calificaciones de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) tras el anuncio para consolidar las subsidiarias de generación de la compañía. La eficiencia operativa de la empresa productiva del Estado puede beneficiarse de la consolidación de sus subsidiarias de generación, ya que la entidad podría aprovechar las economías de escala resultado de la consolidación y mejoraría su competitividad en el sector de generación.



Miércoles 20 de marzo de 2019

CNNEXPANSION

La Fed lleva al peso mexicano a su mejor nivel en 7 semanas

El peso aprovecha los factores externos que debilitan al dólar. Tan sólo este martes la moneda mexicana se apreció para colocarse en su mejor nivel en casi siete semanas, con lo que el dólar al mayoreo bajó de la barrera de los 19 pesos en operaciones intradía, algo que no ocurría desde el 25 de enero pasado. El dólar cerró este martes en 19.0150 pesos, lo que significó una ganancia de 1.11% para la moneda nacional en comparación con el cierre previo, indican datos de Banco de México (Banxico).

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(19/03/19)	8.25
TIIE 28 (19/03/19)	8.5137
CETES 28 (19/03/19)	8.15
FIX (19/03/19)	19.0004

Reservas internacionales (mdd) (08/03/19)	175
BONO 10 (12/02/19)	8.49

Inflación * (FEB/19)	3.94
Inflación subyacente * (FEB/19)	3.54
UDIS (20/03/19)	6.251756



Advierten se agrave caída en recaudación

La caída en la recaudación seguirá agravándose en los próximos meses. La disminución del IVA en la frontera norte y las menores perspectivas de crecimiento incidirán en ese comportamiento, aseguró Moisés Alcalde Virgen, presidente de la Comisión de Revista del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP). "En febrero se va acentuar la caída en la recaudación por corte en el flujo de gasolinas y la caída del IVA en la zona fronteriza y la reserva de inversores por las huelgas laborales en la zona norte", estimó.



CESF advierte riesgos por ajustes de calificadoras

El Consejo de Estabilidad del Sistema Financiero (CESF) estimó necesario mantener un marco macroeconómico sólido ante la persistencia de riesgos a la baja para la actividad económica del país, como un retraso en la aprobación del nuevo acuerdo comercial entre México, Estados Unidos y Canadá. En su trigésima quinta sesión ordinaria celebrada este martes, encabezada por el secretario de Hacienda, Carlos Urzúa, y con la presencia del gobernador del Banco de México (Banxico), Alejandro Díaz de León, el CESF dio seguimiento a los riesgos internos para el sistema financiero mexicano.

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Miércoles 20 de marzo de 2019



Moneda mexicana avanza a mejor nivel en casi ocho semanas, aguarda informe de la Fed

El peso mexicano se apreciaba el miércoles por cuarta jornada consecutiva impulsado por expectativas de que la Reserva Federal mantendrá sin cambios su tasa de interés de referencia en su anuncio de política monetaria programada para más tarde en la sesión. La moneda local cotizaba en 18.9508 por dólar, con una ganancia del 0.33 por ciento frente a los 19.0136 pesos del precio de referencia de Reuters del martes. “Si se confirma esta expectativa de los inversionistas, la apreciación del peso se mantendrá para las siguientes semanas.



Trasnacionales conquistan más recursos de las Afore

La multinacional financiera Blackstone ha conseguido 695 millones dólares (unos 13 mil 200 millones de pesos) de fondos de pensiones mexicanos para sus primeros dos fondos locales de capital privado, con lo que se une a Black Rock y KKR & Co en la expansión en México luego de cambios regulatorios el año pasado, según documentos consultados por Reuters. Varios de los principales gestores de capital privado del mundo han recaudado miles de millones de dólares de los fondos de pensiones mexicanos, conocidos como Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores).



Este miércoles inicia la primavera en el hemisferio norte

Este miércoles a las 15:58 horas, tiempo del centro de México, entrará la primavera, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). A través de un comunicado, la dependencia de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) detalló que la tarde de este miércoles ocurrirá el equinoccio de primavera en el hemisferio norte, fenómeno astronómico con el que inicia esa estación. Solo dos días al año, durante los equinoccios de primavera y otoño, es posible disfrutar de la misma cantidad de horas de luz que de oscuridad, y durante este evento, el Sol sale de manera exacta por el este para ocultarse justo al oeste.

